



communiqué

N°: 104
No.:

Le 6 juillet 1984

DELEGATION CANADIENNE A LA DEUXIEME
CONFERENCE INTERNATIONALE SUR L'ASSISTANCE AUX
REFUGIES EN AFRIQUE (CIARA II)

L'honorable Jean Chrétien, vice-premier ministre et secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, a annoncé aujourd'hui que M. Joseph S. Stanford, sous-ministre adjoint/Secteur de l'Afrique et du Moyen-Orient du ministère des Affaires extérieures, dirigera la délégation canadienne à la deuxième Conférence internationale sur l'assistance aux réfugiés en Afrique (CIARA II).

La CIARA II a été convoquée par le Secrétaire général de l'ONU et se tiendra à Genève du 9 au 11 juillet 1984. Elle est conjointement organisée par le Secrétariat de l'ONU, le Haut-Commissariat des Nations Unies pour les réfugiés (HCR), le Programme des Nations Unies pour le développement (PNUD) et l'Organisation de l'unité africaine (OUA).

Les objectifs de la CIARA II sont de passer en revue les résultats obtenus à la Conférence de 1981, d'évaluer les besoins permanents des réfugiés en matière de secours d'urgence ainsi que d'aide à la réadaptation et à la réinstallation en Afrique, et d'envisager une aide économique aux pays d'Afrique pour les aider à assumer le fardeau de la prise en charge des réfugiés et des rapatriés.

La délégation canadienne comprendra des représentants de l'Agence canadienne de développement international et du ministère des Affaires extérieures.